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穎明館第３回オンライン学校説明会 2020 年 10 月 3 日（土）実施 Ｑ＆Ａ及び質問 回答 （10 月 8 日回答） 
________________________________________________________________ 
（質問 1）橋を渡ってからの高尾行きのバス停は冬だとかなり暗いと思われ心配です。未来サポートが 19 時に

終了してからの下校時は校内から高尾行きのバスは出てますか？出てる場合はバスの時刻表教えて下さい。 
（回答）はい、急行便最終は校内より 19:05 に出ています。時刻表に関しては本校ホームページのこちらのペー

ジをご確認ください。https://www.emk.ac.jp/students/ 
________________________________________________________________ 
（質問 2）英語の取り出し授業というものは、一般受験で入学した、英検準２級を持っている人などが選択する

ということは可能でしょうか。 
（回答:）今年度に関しては帰国生入試、グローバル入試に出願して入学してきた生徒のうち希望者を対象としま

した。来年度以降の基準に関しては今後検討していきたいと思います。 
________________________________________________________________ 
（質問 3）グローバル入試で今後、話す＆聴く能力をより重視するということはありますでしょうか。 
（回答）来年度入試は今年度とほぼ同じ出題形式、難易度で考えておりますが、再来年度以降に関しては検討し

ていきます。 
________________________________________________________________ 
（質問 4）水泳部とバスケ部について教えてください。 
（回答）[水泳部] 水泳部は競泳がメインの部活で地域大会はもちろん、中には全国大会にも出場する子がいるな

どハイレベルな子が多い部活です。入部当初は早くなくても早くなれるような練習を行っているのでぜひとも入

部を検討されてはいかがでしょうか (元水泳部、卒業生市原)。[バスケ部]バスケットボール部は週 4 日練習して

いて、日曜日には対外試合に出ることもあります。男女それぞれに経験者の教員がついて指導しています。初心

者で入部する部員が多いですが大会で勝ち進むこと、勉強との両立を意識して活動しています。（バスケ部顧問） 
________________________________________________________________ 
（質問 5）部活に入っていない場合も卒業後の繋がりなどありますか？ 
（回答）現在部活動への入部率は 90%を超えています。また、体育祭実行委員会、文化祭実行委員会や生徒会執

行部などは部活のようなもので、上下のつながりが強くなります。中学高校時代にクラスの繋がりだけで、他に

全く何も所属しなければ、残念ながら卒業後は強い繋がりはなくなるかもしれません。入学後は授業における勉

強以外の何かにもぜひ打ち込んでほしいと考えています。 
________________________________________________________________ 
（質問 6）成績が伸び悩む時期はありましたか？どのように対策しましたか？ 
（回答）成績が伸び悩む時期はありました。特に高 3 の夏休みくらいまでは成績が上がっても良い判定が出ませ

んでした。対策としては、月並みですが"伸び悩んでも諦めずに勉強し続ける"に尽きると思います。僕も国立前

期試験に落ちてしまいましたが、後期まで勉強を続けて現在通っている大学に合格しました。現役生の場合ギリ

ギリまで成績は伸びるので最後まで取り組み続ければ結果は出ると思います。（卒業生吉沼）小学生にも当ては

まると思いますので、学習内容を楽しみなっがら、入試直前まで学習を継続してください。 
________________________________________________________________ 
（質問 7）卒業生の方々に質問です。今回はグローバル教育が前半のテーマだったんですが、実際に在学してい

て学校の英語教育はどのくらいのレベルだと感じましたでしょうか。 
（回答）穎明館の受験英語はとてもレベルが高いと思います。高校時代他のどの教科よりも定期テストでの競争

が苛烈でしたし、大学に入った後も英語で後れを取ったことはまだありません。在学中に敢えて残念だったこと

を挙げるとすれば英会話があまり上達しなかったことですが、僕の代以降オンライン英会話などが始まり四技能

をまんべんなく伸ばす環境が完全になっていると思います。（卒業生久島） 
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________________________________________________________________ 
（質問 8）バレー部に興味があり、入りたいと思っているのですが今現在はどのくらいのレベルなのですか？ 
（回答）バレーボールの大会はコロナの影響で高校、中学ともに今のところすべて中止となっています。現在の

バレー部の部員数は高校２年生１名、高校１年生２名、中学３年生８名、中学１年生１名で活動しており、高校

の大会は来年４月以降参加することになります。中学、高校いっしょに練習しています。残念ながら女子バレー

部はありません。（安達さんの代の後、なくなりました。） 
________________________________________________________________ 
（質問 9）給食はおいしいですか 
（回答）我々教員も毎日生徒と同じメニューをいただいており、感じ方はそれぞれだと思いますが、私（斉藤）

はおいしいと思っています。グリーンハウスという業者に入ってもらっており、いろいろ工夫していただいてい

ます。昨年度までは「インドカレーフェア」、「沖縄料理フェア」、「クリスマスケーキ」など、月に１回は「イベ

ント」がありました。今年度、このようなコロナの状況で、８月まではお弁当容器による給食の提供でした。現

在は汁物の提供は出来ていませんが、温かい昼食を食べられるように戻っています。 
________________________________________________________________ 
（質問 10）控えめな性格ですが、学校になじめますか？ 
（回答）穎明館には現在 1120 名が在籍しています。いろいろなタイプの生徒がいますので、控えめな性格であ

っても気の合う友達が見つかると思います。 
________________________________________________________________ 
（質問 11）娘は現在英検３級をもっており、受験までに準２級をとれればと考えているところです。一方で受験

は、グローバルと一般があるとお聞きしておりますが、昨年のグローバルの合格率を見るとなかなか厳しそうに

思うところがあり、今のところは一般の受験を考えています。それで質問が４つあります。 
① 英検をもっていれば合格しやすくしていただけるというような措置は今後ありますでしょうか。（たとえば英

検準２級以上なら、グローバル試験の英語は受けなくても満点扱いにするですとか） 
（回答）大変申し訳ありませんが、今のところ考えておりません。 
② 一般受験で合格した者が、英語の取り出し教育に参加することは可能でしょうか。 
（回答）今年度及び来年度は帰国生入試、グローバル入試出願者に限定しております。再来年度以降に関しては

今後検討していきます。 
③ グローバル受験は昨年度は読み書き中心？なようにお見受けしましたが、来年以降、話す聴くの方を重視す

ることは考えておりますでしょうか。 
（回答）来年度入試は昨年度と同様の出題を考えております。再来年度以降は検討していきます。 
④ 娘は現在、英語学童に通っており、先生はネイティブないしバイリンガル、レッスン中は英語オンリーで過

ごしております。できれば英語学童と同等レベルの環境を中高でも提供したいと考えているのですが、貴校

の普段の英語教育のレベルについて教えてください。 
（回答）中学１年生はアルファベットから指導いたします。今年度からはじまった中学１年生の週３時間の取り

出し授業以外は、中学から英語学習をはじめる生徒向けのカリキュラムとなっています。したがいまして、残念

ながら「英語学童と同等レベルの環境を中高でも提供」は取り出し授業の３時間と休み時間や放課後にネイティ

ブ教員に質問にくる（会話に来る）など以外には用意が出来ません。 
________________________________________________________________ 
（質問 12）帰国生やグローバル入試を受験した方など対象の英語の取り出し授業は、このコロナでネイティブの

先生が入ってこれない状況では、日本人の先生が取り出し授業を行なっているのでしょうか？またこの取り出し

授業は、どのようなテキストを使って授業を行なっているのでしょうか？ 
（回答）現在(10 月 8 日)でも、取り出し授業は外国人教師が授業を行っています。テキストは「TIME ZONES 
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2（SECOND EDITION）」（CENGAGE Learning）を使っています。 
________________________________________________________________ 
（質問 13）中 3 から高 1 に上がる時は、入学金はありますか？ 
（回答）はい、あります。¥300,000 となります。 
________________________________________________________________ 
（質問 14） 
① 小テストや補講の頻度はどのくらいですか？ 
（回答）授業担当者ごとにその状況に応じて行いますので、週何回というようにはお答えできません。ただし、

かなり頻繁に行われます。中学１、２年生の朝学習では６日のうち、英語と数学で１日ずつ必ず朝テストが実施

されます。 
② 英検などの資格取得への取り組みはありますか？また、進級に資格条件はありますか？ 
（回答）英検は学校にて年２回受検することが可能です。進級のために資格条件はありません。 
③ 橋本からのスクールバスは全員着席ですか？ 
（回答）朝１番のバスなどでは着席できますが、それ以外では大勢生徒が利用しますので着席できないことが多

いです。 
⑤ 大学への指定校推薦はどの程度ありますか？ 
（回答）たくさんの大学から指定校推薦の資格をいただいております。例年 15 人前後は利用します。主な大学

は早稲田大、慶應大、中央大、東京理科大、北里大学医学部、東京都立大などです。そのほかの大学もたくさん

ありますが、あまり利用しません。指定校推薦は希望の学部学科から毎年お話をいただけるとは限りませんので、

学校としては、指定校推薦は生徒に勧めていません。 
________________________________________________________________ 
（質問 15） 
① 今後、橋本駅からも公共機関（高尾駅からの京王バスのように）がつながることはありますか。自宅が遠方

のため高尾駅経由で登下校した場合、相当時間がかかるため検討しておきたいです。 
（回答）学校としても橋本から高尾行きのバスがあると大変ありがたいですが、残念ながら今のところそのよう

な計画は聞いておりません。 
② 橋本駅からタクシーを利用した場合の、概ねの料金はいくらくらいでしょうか。 
（回答）大変申し訳ありませんが、私（斉藤）は把握できておりません。スクールバスの所要時間は約 25 分で

す。Google マップで検索したところ橋本駅から穎明館までの距離は 7.9km とのことです。JapnTaxi というサイ

トで橋本駅から穎明館と入力して、タクシー料金のシミュレーションをしたところ、7.7km22 分、約 3,500 円と

の結果でした。参考にしていただければと思います。 
________________________________________________________________ 
（質問 16）中学生の一日の生活時間、タイムスケジュールはどのようになりますか？平日、土曜日で、教えてい

ただけると助かります。 
（回答） 
平日（月曜日～金曜日） 
8:20～8:40 HR、朝学習 中学１、２年生は週２回朝テスト（英語、数学） 
8:40～9:30 １時間目  
9:40～10:30 ２時間目  
10:40～11:30 ３時間目  
11:40～12:30 ４時間目 現在中学生は 11:30～12:20 昼休み・昼食 
12:30～13:20 昼休み・昼食 現在中学生は 12:20～13:10 ４時間目 
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13:20～14:10 ５時間目  
14:20～15:10 ６時間目  
15:15～15:25 HR HR 後、清掃活動あり、放課後は部活・補習講習・居残り学習など。 
15:20～16:10 ７時間目 月曜日のみ 
18:10 下校限 EMK 未来サポート利用者、勉強目的自習生徒の下校限は 19:00 

土曜日 
8:20～8:40 HR、朝学習 中学１、２年生は週２回朝テスト（英語、数学） 
8:40～9:30 １時間目  
9:40～10:30 ２時間目  
10:40～11:30 ３時間目  
11:40～12:30 ４時間目  
12:35～12:45 HR HR 後、清掃活動あり、放課後は部活・補習講習・居残り学習など。 
17:00 下校限 EMK 未来サポート利用者、勉強目的自習生徒の下校限は 18:00 

説明会・相談会資料の p.7 もご覧ください。 
以上 


